
令和3年4月　第5回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和3年4月22日（木）

午後1時30分～午後2時55分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎2階　会議室

出席者 福田教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 岩田教育次長、水嶋総務・学校教育課長

書記 渡邊課長補佐

欠席委員 なし

【開会　午後1時30分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

　なし

【５．議事Ⅱ】

　なし

【６．専決処分Ⅰ】

教育長 第6号「令和3年度南部町立小中学校主任等の任命」について

課長 　会議案P.4説明

教育長 第6号「令和3年度南部町立小中学校主任等の任命」について異議はないか。

全委員 　異議なし

教育長 第6号「令和3年度南部町立小中学校主任等の任命」については承認とする。

教育長 第7号「南部町立学校給食センター運営委員会委員の任命」について　

課長 　会議案P.5説明

委員 学校は校長等が全て委員となっているが、保育園はどうか。

課長 学校給食センターの運営委員会のため、各学校より校長、給食主任、PTA会長が

委員となっている。保育園は、学識経験者として代表の園長先生に委員になって

もらっている。

委員 この会で献立作成等も行っているか。

課長 献立は各学校の栄養教諭や主任など学校が行っている。

教育長 他にないか。

第7号「南部町立学校給食センター運営委員会委員の任命」について異議はないか。

全委員 異議なし

教育長 第7号「南部町立学校給食センター運営委員会委員の任命」については承認とする。　

教育長 第8号 「南部町スポーツ推進委員の任命」について

次長 　会議案P.6説明

委員 任期は2年で全員再任となっている。ここ数年、委員は固定しているのか。

【１．互礼・開会】
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次長 今回は全員再任だが、その前は、若干替わっている。

教育長 他にないか。

第8号「南部町スポーツ推進委員の任命」について異議はないか。

全委員 異議なし

教育長 第8号 「南部町スポーツ推進委員の任命」については承認とする。　

【7．専決処分Ⅱ】

なし

【８．報告Ⅰ】

①月例報告

教育長 　会議案P.2説明

②事務局関係

○教育委員会事務局の事務分掌について

次長 　別添資料P.1-4説明

③総務・学校教育課関係

○各学校年間行事予定について

課長 　別添資料P.5-9説明

④人権・社会教育課関係

○高校生サークル制作の一式飾りについて

次長 　別添資料P.10説明

〇人権学習推進委員について

次長 　別添資料P.11説明

〇聖火リレーについて

次長 　別添資料P.12説明

〇キナルなんぶのオープンについて

次長 5月1日グランドオープンする。9時からオープニングセレモニーがあり、西伯小学校の

金管バンドの演奏がある。多目的ルームで75名限定で創作人形作家の安部朱美さん

の講演を予定。また、1日、2日MOA美術館の歌川広重の版画を展示し、ギャラリートーク

が行われる。

委員 高校生サークルが桜の時期に2日間桜餅の販売をされた。2日目に雨天のため、「しあわせ」

の施設を利用し販売されたが、施設利用者からとても好評だった。聖火リレーについて

聞きたいが、バイパスを封鎖して実施するのか。

次長 一般車両は旧道を利用してもらう予定で、バイパスを一時封鎖することを考えている。

教育長 聖火リレーは10名走られるが、町民は2名、残りは一般の方が企業枠で入られて

走られる。

【１０．協議Ⅰ】

１）委員提案（報告）

委員 入学式に出席したが、コミュニティ・スクールの委員の方が出られていた。

教育長 卒業式を実施してみて、コミュニティ･スクールで地域の方々にお世話になって

いるので、私の方で各学校に依頼し、2～4名の方に来賓として出席いただいた。

生徒会執行部が入っていた学校もあった。
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委員 ステージが開いて、新入生が登場した会見第二小の演出が良かった。

委員 会見第二小の卒業式に出席し、南部中学校の入学式に出た。

会見第二小学校の子が一番大きな声で返事をしていた。

スポーツ推進委員、色々な世代の方がされているが、どう動いて良いかわからない、

との声を聞く。イベントの手伝いだけをするにはもったいない。以前に学校、地域への

アンケートを取ったことがある。また、地域の方のスポーツに対する参加具合はどうか

知っておきたいと思っている。スポーツ推進委員にお世話になれたらと思う。

地域のスポーツを振興していくといった考えでお願いしたい。

委員 誰か取りまとめの人はいないのか。

教育長 スポーツ審議会がスポーツについて審議していく。スポーツ推進委員はバウンスボールや

ニュースポーツを広めていただいたりしてきた。スポネット等地域で受け皿ができて、

活動する場が少なくなってきているが全国組織のため、継続していきたい。

今後考えていく。

2）事務局提案

①学校訪問について

課長 　会議案P.12-13説明

西伯小学校、6月23日、会見小学校6月25日、南部中学校5月31日でお願いしたい。

【１１．協議Ⅱ】

なし

【１２．今後の主な予定】

教育長 　会議案P3説明

【１３．次回委員会開催日について】

１）5月（第6回）定例教育委員会の開催について

　日時　5月13日（木）午後1時30分～

　会場　キナルなんぶ

【１４．互礼・閉会】

　午後2時55分
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